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令和４年 第５回府中市環境保全活動センター検討調整会 議事録 

 

■日 時：令和４年８月２６日（金）午後１時３０分～４時１５分 

■場 所：本庁東庁舎８階 会議室Ａ 

■出 席：（敬称略） 

（委 員）（８名）室 英治、塚原 仁、増山 弘子、表 伸一郎、小西 信生、石川 伊智郎、 

吉武 考三郎、森嶋 正行 

（事務局）（３名）田口 敦、谷口 謙太、塚原 二郎 

■欠 席：（敬称略） 

（委 員）（１名） 成瀬 こずえ 

■議 事 

１ 報告 

 ① 令和４年度第４回検討調整会議事録 → 了承 

 ② なし 

 

２ 議事 

① 府中市環境保全活動センターの運営等に関わる検討 

    本日の事務局からの資料について説明を。 

⇒「事業・部会の整理」の資料にある①～⑥のセンター機能のうち２点（①・②）を中心

に検討と、３部会の見直しを行う。主な内容としては、環境学習部会を中心的な活動と

し、広報部会をもっとＰＲや啓発する機能を強めるためホームページの充実やＳＮＳな

どの利用も検討する。スケジュールについては８月以降の部分で、来年５月以降に場

所が無くなるので、これに対応した運営とセンターのあり方を検討するスケジュール案

です。予算時期となるためホームページリニューアルの検討を早急に進めたい。進行イ

メージを参考に。なお、ホームページのリニューアルについては令和５年度の前期くら

いは現在のままで、後期くらいに新しいものになる予定。 

また、２名の委員から資料の提出があったので、それぞれ説明を受けた。 

活動センターの予算、検討調整会のこれまでの経緯など、再度、確認が行われた。 

その他会議であるか。その他会議とはどんな意味があるのか？運営委員会ではない

のか？（※この辺の区別をはっきりさせる） 

その他会議については次回に話す。 

活動センターについては規則で決まっているので、環境基本計画第３次にも入る。

活動センターも続ける。これまでの意見がないのでは。委嘱の内容が変わるのでは。委
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託の中身を変える。市民協働というなら発言を  たせ。活動センターを動かすフレーム

を作るところ。 

活動センターは残す。委員会は無くてもいいのでは。部会があれば良い。毎月１回

は必要ない。 

役員会とかは、自立はなく、下部組織のみ、ぼやーっとしている。 

内容、予算を決めていない。対外的には活動センターがある。物理的ではない。活

動センター長は識者がやると良い。 

部会長が役員をやれば良い。建前として市民とか事業者が入っている。 

活動センターで予算を受けそこから振分けるようにするとはっきりする。 

活動センターとは何か？ 

市民協働のしくみとして活動センターを置いた。 

活動センター長をおくべきだ。 

活動センターが無かったころ、かんきょう塾やっていたが、かんきょう塾ネットが運営し

ていた。プログラムが他の組織でやっている。その時に環境関連を一つに出来ないか

と思っていた。 

活動センターができた時は名前はついたが中身は変わらない。活動センターにその

組織から人が来れば良い。 

今までのイベント    市が関わったようにしている。 

グループに所属していたが、各グループが活動センターに吸収されるように思った。

グループのデータベースを作ってそれを活用すれば良い。統一して指示するような形

にみえた。来なくなった人達は絶対来なかった。乗っ取られる気がした。市が支援する

ようにみえなかった。データーベース化しみんなに参加してもらうことを提案した。 

支援、ＰＲ、広報に掲載すること   活動センターの目的がはっきりしていなかった。

連絡協議会的なもので良かった。 

出来ないことを話すことではなく、何をすべきか話すべき。ほかの人が参加しやすい

ように。バーチャルにつながっている。 

この話は続ける意味がない。環境政策課の中で活動センターについて議論してほし

い。３係のコンセンサスがあるのか？⇒はっきりしていない。検討します。・・・ 

⇒その話の結果をこのシートとして出しています。 

部の中の活動センターとか市長の活動センターにするなどどうか？ 
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同じ企画がいっぱいある。これを整理していく。市民からは同じことをあっちこっちで

やっている、まとめたらと思っている。 

⇒まずは課の中で整理し、それから庁内の順で進める。 

活動センターのカラーを出し認められるものの企画として学校支援が良い・・・ 

活動センターを課の中でクローズできるようにしてほしい。 

会議の位置付けがはっきりしていない。 

活動センターができた時に統合されると思った。 

リサイクルセンターがイベントで吸収されると思われた。 

予算（お金）は入口は活動センターを通して配分される。 

活動センターをどうするのか   ている。この話を詰めれば良い。そこまで行ってい

ない。これを話しすれば良い。活動センターをはっきりさせるための良し悪しなのでこれ

を話すべき。 

⇒このシートのコンセンサスを得ている。 

これを踏まえて、このスケジュールで良いかを検討したい。 

いろいろわかるけど、今は変わっていると思う。重要性は大きくなっているので、活動

センターの力が小さいと思う。もう一回市民、行政の協働で思わせなければならない。 

  と事業を見直してほしい。書き込む。環境まつりは除外。 

課でやっていることは一度外している。これはいろいろ検討した。 

せめて場所は持てないか？会議室をその都度とるのは大変である。 

⇒打合せスペースはある。 

新庁舎の中に、他の団体と共有する形場所が取れないか。どこの団体も場所で苦労

しているので効率的に場所を使うことができる。 

協議の場を設けてもらいたい。 

⇒お願いですが、委員の方々が思う事業や意見があれば出してほしい。こちらから

の一方的な話でなく双方向としたい。 

では、次回までに考えや意見のある方は事前にメールしてください。新しい事業のイ

メージとしては本日追加提出のあった資料のようなもの。ほかにもこの事業はどうだとか、

新たにこういう事業をやるべきだとか、そのほかに意見などもどうぞ。 

シートの目的の分類のしかたと基本計画の分類がどう関係しているのかわかりにくい。 

資料説明 
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学校には日本の木を植えると日本の虫が集まる。 

学ぶものとして古道、歴史など府中のことを考えた副読本、資料を作成した。 

第３中学校の先生から依頼があり環境学習に対応した。その時に参加した人はほと

んどいなくなった。このようなことはやることが難しくなっている。 

９月２６日の会議は何をするのか？ 

今回の事務局のシートの検討、検討調整会の経緯資料を見てもらい意見を事前に

メールしてもらう。 

前向きにやりましょう。 

事業について検討、支援活動 

コロナ禍でやれない事業は中止のまま 

こちらで提案したものを検討してもらう 

次回、検討調整会の話を環境審議会に報告したらどうか 

委員にお願いすること、関係資料などメールで送りますので、確認してください。 

 

 

 

 

 

検討調整会の経緯、目的、活動センターの目的、活動内容などこれまでの確認、整

理する発言が続いたが、活動センターの場所が無くなることは決まっているので、この

ことの検討が急ぎである。 

さらに、活動センターは市の規則で設置され、検討調整会についても設置基準に基

づき運営されているので、現状では活動センターも検討調整会も継続するものとして、

ただ内容は今後、見直しをするとしても来年度の対応を考えるべきとの意見があり、他

の委員も賛同した。 

 ②その他・・・なし 

 

 

■次回開催予定日 

 令和４年度 第６回府中市環境保全活動センター検討調整会 

                                 （通算134回） 
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 日 時：令和４年９月２６日（月）午後２時～ 

 場 所：北庁舎３階 第３会議室 


